

Hoy, en el Senado

## **Alicia García anuncia que el PP llamará al presidente de ADIF a la Comisión de Investigación la próxima semana**

- Denuncia que ayer el ministro de Transportes defendió en el Senado a Ángel Contreras pese a las informaciones aparecidas sobre su implicación en un amaño de contrato
- Reprocha a Puente que no haya informado sobre la auditoría en el Ministerio que anunció en febrero y que proteja al presidente de Adif para que no dé explicaciones sobre las sospechas que se ciernen sobre él: “¿A quién y de qué le está protegiendo?”
- Esta comparecencia se suma a la anunciada ayer de Francina Armengol

**28 de mayo de 2024.-** La portavoz del PP en el Senado, Alicia García, ha anunciado hoy que el Grupo Parlamentario Popular en la Cámara Alta llamará al actual presidente de ADIF, Ángel Contreras, a la Comisión de Investigación del Senado para que comparezca la próxima semana.

Como ha recordado la dirigente popular, la semana pasada varios medios de comunicación informaron sobre un informe de la UCO que implicaba al presidente de ADIF en una trama de amaños de contratos de obra pública.

En conversaciones telefónicas intervenidas por la Guardia Civil, Koldo García desvela una reunión con Contreras programada para el 21 de febrero. En ese encuentro, que no se celebró por las detenciones relacionadas con el ‘caso Delorme’, ambos iban a acordar un plan de acción para asegurar la adjudicación de unas obras de emergencia a favor de Daniel Fernández Menéndez, responsable de una sociedad dedicada a la construcción... y antigua mano derecha del delegado del Gobierno de Andalucía, Pedro Fernández.

En los últimos días, además, se han conocido más detalles sobre esta trama de adjudicaciones a dedo por parte de Adif. Este mismo martes, de hecho, hemos conocido que cargos intermedios del gestor de las infraestructuras ferroviarias, bajo las órdenes de sus superiores, manipularon las puntuaciones de los técnicos en un contrato de 20,4 millones de euros en el año 2022.

La portavoz del PP en el Senado ha subrayado que Contreras era una de las personas que acudía al restaurante 'La Chalana' a reunirse con Koldo García y José Luis Ábalos. Como ambos, fue fotografiado en ese establecimiento el pasado 10 de febrero, 40 días antes de las detenciones relacionadas con la investigación de la Audiencia Nacional

Ángel Contreras, por tanto, es la persona que conecta la corrupción del pasado en la compra de mascarillas con la presente en contratos de obra pública. Antes de ser presidente de Adif, fue director general de la empresa. Vistos los antecedentes, no descartamos que estos amaños vengan incluso de tiempos previos a la pandemia y al 'caso Delorme'.

### **SILENCIO CÓMPLICE DE ÓSCAR PUENTE**

Ante este escándalo, estamos asistiendo al silencio cómplice de Óscar Puente. Desde que el ministro anunció una auditoría de la que no tenemos noticias, señala García, el PP ha exigido explicaciones al Gobierno y lo que ha encontrado nuevamente “ha sido el muro que trazó Sánchez”.

El presidente, añade, “ya trazó un muro entre españoles, pero lo que estamos viendo es que lo que ha levantado es un muro para tapan el caso de corrupción que le acorralla y para evitar que ningún implicado dé explicaciones”.

García recuerda, además, que Puente sigue sin dar explicaciones sobre las informaciones que afectan al presidente de Adif. Lo que pudimos constatar ayer en el Senado, durante la comparecencia del ministro, es que el titular de Transportes defendió al presidente de ADIF. “¿A quién y de qué le está protegiendo?”.